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UNE OFFRE « ONE STOP SHOP »:  

CEFIVAL ET RUSPOLYMET SIGNENT UN ACCORD EXCLUSIF DE COOPERATION 

 

Cefival SA, un acteur majeur dans la fabrication de profils Extrudés et d’anneaux de réacteur Near Net 

Shapes et Ruspolymet un élaborateur de super alliages et forgeron d’anneaux moteurs ont signé un 

accord exclusif de coopération pour la vente de matière et d’anneaux de réacteur. 

Cet accord permettra à Ruspolymet de tirer parti de la technologie « near net shape » de Cefival tant 

en profilés qu’en anneaux pour ses clients existant tandis que Cefival visera à satisfaire les besoins du 

groupe Safran, du groupe GE Aviation et de leurs sous-traitants par une offre « one stop shop » 

comprenant une nouvelle source d’élaboration de super alliages, une gamme complète d’anneaux 

sans soudure ou soudés. 

Ruspolymet a investi massivement dans des outils ultra modernes pour l’élaboration d‘aciers spéciaux 

base nickel et cobalt ; Il s’est également doté d’outils de fabrication d’anneaux soudés et sans 

soudure pour offrir de multiples solutions intégrées. Ruspolymet s’associe à un acteur du marché 

européen pour accélérer la croissance de ses marchés à l’international et améliorer sa compétitivité 

chez ses clients existants. 

Cefival est un acteur historique, inventeur du procédé de filage de l’acier et innovateur dans la 

transformation et le formage des métaux. Son procédé de fabrication Near Net Shape permet de 

réaliser des gains importants de matière et de temps d’usinage. Cefival accompagne des groupes 

Safran et CFM depuis 1955 sur la plupart des programmes moteurs civil et militaires en apportant des 

compétences métallurgiques et la satisfaction des attentes de qualité et de service les plus 

exigeantes. 

Cefival est le point de contact pour une offre on stop shop aux groupes Safran, GE Aviation et à leurs 

fournisseurs et sous-traitants. 

 

A propos de Cefival 

Cefival est une filiale française de Siderval qui réalise 72 M€ de chiffre d’affaires, elle-même filiale du 

groupe Calvi qui en réalise 340 M€. Siderval est le leader mondial dans la production de profilés filés à 

chaud, tubes et anneaux de réacteur. 

A propos de Ruspolymet 

Ruspolymet est une société russe cotée en bourse réalisant près de 130 M€ de chiffre d’affaires. 

Ruspolymet est aujourd’hui le plus important producteur russe d’anneaux et un des leaders mondiaux. 
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A ONE STOP SHOP OFFER :  

CEFIVAL AND RUSPOLYMET ENTER IN AN EXCLUSIVE LONG TERM AGREEMENT 

 

Cefival SA, a leader in the production of near net shapes extruded profiles and flash butt welded 

engine rings and Ruspolymet, a producer of superalloy and engine rings have signed a Long Term 

Agreement in the sales and technical cooperation of profiles and engine rings.  

Through this agreement, Ruspolymet will take advantage of the French near net shapes technology 

both for profiles and rings and Cefival will propose to Safran Group, GE Aviation and its suppliers a 

one stop shop offer including stainless steel and super alloy raw material as well as a complete range 

of seamless or welded rings. 

Ruspolymet has invested heavily in top modern equipments to produce steel but as well flash butt 

welded or seamless rings. Ruspolymet, with the support of Cefival will boost its international growth 

and increase its competitiveness for its existing customer base. 

Cefival is the inventor of the steel extrusion process and continuously innovates in the forming and 

transformation of steel. Its near net shape technology provides to the end user important raw material 

and machining time savings. Cefival has been already cooperating with Safran group and CFM 

International since 1955. 

Cefival is the contact point for a one stop shop offer to Safran group, GE aviation and their suppliers 

and subcontractors.  

 

 

About Cefival 

Cefival is a French subsidiary of the Calvi Hot Extrusion division, named Siderval. Siderval has 

reached 72 M€ sales in the production of hot extruded shapes, tubes and rings and Calvi group has 

reached 340 M€ sales. 

About Ruspolymet 

Ruspolymet is a Russian listed Company with a global turnover of 130 M€. Ruspolymet is today the 

largest Russian and amongst the world leading producer of rings. 
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